

宇城ブランド化を図る使命がある。宇城市的農産物のブランドを確立して、消費におけるアンテナショップを考えている。

松橋駅周辺開発について

市長 本年10月末現在で、受診者は3503人となつていている。検診結果は、軽度の異常や経過観察が必要な方76人という結果である。

小田良古墳について

それでも、全て分煙対策をとっている。また、児童生徒へ十分に配慮した場所での喫煙を徹底するよう心がけている。



集団健康診断

市長 裝飾古墳としては、学術上重要と確認され、県はレプリカを装飾古墳館に展示している。市は、文化庁や国の指導を受け、地域全体のロケーションを考え、専門家を入れ、対外にアピールできるよう十分協議をし、三角の看板にによるよう考えていただきたい。

道路整備について

土木部長 ふるさと農道緊急整備事業が19年度完成予定なので、この道路から農免道路まで約500mの接続を来年度以降早急に整備したい。



整備が進む塩屋大田尾線

問 計画立案について、駅西地区においては、将来的に農業に意欲を持つ取り組む若い経営者がいる。私は、農家支援の観点からも計画の道筋を少しでも早く立てなければならぬと思うが。

企画部次長 計画については、まず構想、基本計画、実施計画の順に作成したい。農地確保の方策については、地権者の意向を十分考慮し、農地と住宅が混在しないよう、計画区域内に農地ゾーンを設け、できるだけ集積することにより當農環境の改善につながる方策を検討したい。

市長 装飾古墳としては、学術上重要と確認され、県はレプリカを装飾古墳館に展示している。市は、文化庁や国の指導を受け、地域全体のロケーションを考え、専門家を入れ、対外にアピールできるよう十分協議をし、三角の看板にによるよう考えていただきたい。

企画部次長 運航再開に向かう情報を探して、運営会社を探している。また、定期旅客船でも運航できないかと念じているところである。

問 西港、東港、戸馳を回る船の観光ルートについてどう考えられるか。

経済部長 船で回る観光ルートの開設は非常に良い方策と考える。市で運航することはできないので、民間から要請があれば対応を考えたい。

問 船で回る観光ルートで研究提案されたことに賛同する市の取り組みは。

市長 総合計画では、三角駅周辺開発事業として22、23年

問 M.R.I.検診結果と検診後の対応策についてお聞きしたい。

MR-I 検診と喫煙対策について

市長 喫煙マナーと受動喫煙防止策に対する市職員の取り組み状況と、将来を担う児童生徒を受動喫煙の被害から守る対策はできているのか。

福祉部長 喫煙マナーと受動喫煙防止策の推進に係る市職員の行動ということで、部長会議を通して、内容を広報紙に掲載し市民にご理解をお願いしている。市の公共施設につ

企画部次長 船で回る観光ルートの開設は非常に良い方策と考える。市で運航することはできないので、民間から要請があれば対応を考えたい。

問 船で回る観光ルートで研究提案されたことに賛同する市の取り組みは。

市長 総合計画では、三角駅周辺開発事業として22、23年

提として、工事の規模に見合うランクであるかどうか、継続性、新規、地域性等を考えており、そうした基準に抵触する場合は、指名業者を再度選定している。

乳幼児医療費助成手続きの簡素化について

市長 来年4月からの実施を目指し、医師会、歯科医師会など関係者と協議を進めたい。

土木部長 平成20年度から22年度までの3ヵ年以内での設置を考えている。

福祉部長 老人福祉事業の中で給付事業があり、県が3分の2、市が3分の1助成する。所得税が課税されない高齢者家庭については自己負担はない。今後この制度を使いながら、改正消防法に見合う対策をとつていただきたい。

企画部次長 どんなん手法で、東側に位置する商店街の活性化についてお聞きしたい。

市長 今回の開発において商店街の再構築は大きな課題である。東地区的整備手法としては、例えば土地区画整理事業は有効な手段であると思うが、現況の狭隘な道路、密集した住宅等を考慮す

河野正明 議員

子どもの安全について

問 不審者情報や学校行事などの連絡を、メールで保護者の携帯電話に一斉に配信するシステムの導入はできないか。

教育委員長 導入にあたっては、学校と保護者が協議の上で導入を決定している。現在、宇城市小学校11校。中学校の導入はないので、中学校に今後積極的に導入を促進したいと思う。

市長 今後、保護者への啓発をし、利用方法等についても検討を重ねて効果的な運用を図りたい。

問 不審者情報や学校行事などの連絡を、メールで保護者の携帯電話に一斉に配信するシステムの導入はできないか。

問 不審者情報や学校行事などの連絡を、メールで保護者の携帯電話に一斉に配信するシステムの導入はできないか。

市長 今後、保護者への啓発をし、利用方法等についても検討を重ねて効果的な運用を図りたい。

それにより保護者の加入率を向上させ、不審者情報や学校行事等がスムーズに流れ、学校と保護者間の連絡が強化されると思うので、今後、最

入江學 議員

JR松橋駅周辺整備事業について

問 どんな手法で、東側に位置する商店街の活性化についてお聞きしたい。

企画部次長 今回の開発において商店街の再構築は大きな課題である。東地区的整備手法としては、例えば土地区画

整理事業は有効な手段であると思うが、現況の狭隘な道路、密集した住宅等を考慮す

問 不審者情報や学校行事などの連絡を、メールで保護者の携帯電話に一斉に配信するシステムの導入はできないか。

問 不審者情報や学校行事などの連絡を、メールで保護者の携帯電話に一斉に配信するシステムの導入はできないか。

市長 今後、保護者への啓発をし、利用方法等についても検討を重ねて効果的な運用を図りたい。

それにより保護者の加入率を向上させ、不審者情報や学校行事等がスムーズに流れ、学校と保護者間の連絡が強化されると思うので、今後、最

問 不審者情報や学校行事などの連絡を、メールで保護者の携帯電話に一斉に配信するシステムの導入はできないか。

問 不審者情報や学校行事などの連絡を、メールで保護者の携帯電話に一斉に配信するシステムの導入はできないか。

市長 今後、保護者への啓発をし、利用方法等についても検討を重ねて効果